

*Désormais, grâce au Décret, nos enfants seront mieux confessés.* Nous savons tous combien il est pénible de confesser toute une nombreuse école de petits enfants, surtout quand ils sont insuffisamment préparés. Autrefois, absorbés par le soin des premiers communians, bien des prêtres négligeaient les petits. Désormais nous repor-terons sur eux le zèle que nous aimions à déployer pour leurs grands frères : et mieux entourés de nos soins paternels, ils seront mieux armés pour la persévérance. Quelques jours après l'apparition du décret, je rencon-trais un saint prêtre, directeur d'un de nos plus grands patronages : "Eh bien, que pensez-vous de ce grand acte ? — J'en suis ravi, me répondit-il ; auparavant nous avions beaucoup de bons enfants de sept, huit et neuf ans que nous ne savions comment soutenir et qui arri-vaien t déjà gâtés au catéchisme de première communion. Maintenant nous pouvons les préserver et les garder purs à Notre-Seigneur."

*Désormais, grâce au Décret, nos enfants seront mieux sanctifiés ;* Jésus lui-même sera le chérubin au glaive de feu protégeant ces coeurs dont il daigne faire son paradis. Ayons confiance dans la puissance du Christ et de sa grâce sacramentelle. On a déjà cité des choses ravissantes sur les effets de la communion dans ces petits. N'en dou-tions pas : nous assisterons bientôt à des faits merveilleux de sanctification éminente de tout jeunes enfants...

*Désormais, grâce au Décret, les appels d'en haut germeront plus facilement dans le cœur de nos enfants,* comme dans une terre féconde par la rosée du ciel. Un des plus grands périls de l'Eglise de France, au sein de l'effroya-ble assaut suscité contre elle par l'enfer, c'est la pénurie des vocations sacerdotales. Semons avec surabondance l'Eucharistie et nous récolterons des prêtres !

Le bon prêtre se servira encore du Décret pour la sanctification de toute sa paroisse ; d'abord en faisant rentrer dans la famille l'étude du catéchisme. Il y a quelques semaines, un saint prêtre, doyen d'une de nos plus reli-gieuses circonscriptions, me disait : "J'ai annoncé que nous ferions faire la première communion à tous les enfants qui seraient préparés dans la famille." Il ajoutait :